



ADQUIRIR Y ACTUALIZAR CONOCIMIENTOS

Los postgrados como factor diferenciador de los profesionales

Los diplomados, postítulos y magíster son una herramienta que permite acceder a mejores puestos de trabajo y aumentar las perspectivas de renta, explica el especialista de la **UST** Roberto Matamoros.

Claudia Maldonado C.

En un mundo que avanza a un ritmo vertiginoso es prácticamente imposible quedarse solo con los conocimientos obtenidos en un pregrado. Además de la actualización permanente que se puede realizar de forma autónoma o a través de cursos o talleres, una alternativa interesante es la realización de un postgrado.

Al respecto, Roberto Matamoros, director de Postgrado de la Universidad Santo Tomás (UST), opina que el perfeccionamiento del capital humano “es fundamental para el desarrollo de los países”. Y dentro de ese perfeccionamiento, los diplomados, postítulos y magíster, “cumplen un rol clave y cada vez más indispensable, permitiendo actualizar conocimientos, profundizar la formación inicial recibida”.



da a nivel de pregrado y adquirir nuevas herramientas necesarias para un mejor ejercicio profesional".

Embarcarse en un postgrado implica una inversión en tiempo y en dinero. A juicio de Matamoros, las ventajas futuras que se generan al realizar un programa de postgrado superan ampliamente el sacrificio de las personas interesadas en términos de dedicación de tiempo, esfuerzo y costo.

Un profesional con postgrado tiene, según el directivo, "una gran capacidad para ampliar las posibilidades de acceso a mejores puestos de trabajo y aumentar las perspectivas de renta de las personas, permitiéndoles dar saltos significativos en su desarrollo profesional".

La UST tiene actualmente una oferta de 71 programas de magíster y postítulo, y más de 110 diplomados académicos en sus sedes a lo largo del país. Entre sus programas más novedosos destacan los magíster en Abordaje Integral de Personas en Situación de Discapacidad, y en Gerontología Clínica Interdisciplinaria.

"Hay que estar convencido"

Antes de iniciar la búsqueda de un programa de postgrado, lo primero que tiene que plantearse el interesado es por qué necesita realizarlo, subraya Roberto Matamoros, de la UST. "No hay nada peor que realizar un programa de este tipo simplemente porque hay que hacerlo o porque lo considera necesario para encontrar un buen trabajo", agrega el director de Postgrado de esa casa de estudios. "Debe existir un interés real de realizarlo porque la probabilidad de deserción y fracaso aumenta con la falta de convicción", comenta y agrega que es importante considerar las características propias del programa o institución; como por ejemplo, objetivos, metodología de enseñanza-aprendizaje, flexibilidad de estudio, requisitos y proceso de selección, prestigio de académicos, etc.

